

Fougères 2012



La Fédération française d'athlétisme a confié l'organisation des championnats nationaux vétérans au club Athlé Pays de Fougères. Ce sera la première fois qu'ils se dérouleront en Bretagne. Un honneur pour le Club et Fougères qui va recevoir plus d'un millier de visiteurs à cette occasion les 9 et 10 juin.

Notre ville peut désormais être le cadre de telles rencontres grâce à la qualité de ces équipements. Le stade de Paron, récemment rénové, et sa piste synthétique à huit couloirs, offrira aux athlètes un cadre de compétition parfaitement adapté. Ils seront environ 850 à utiliser des installations modernes, destinées à dynamiser et à satisfaire le sport, les sportifs, les organisateurs et les spectateurs.

Une manifestation de cette ampleur est pour notre ville un atout majeur. Au regard du nombre de visiteurs attendu, elle génère trois valeurs : sportive, économique et touristique.

J'adresse mes chaleureux remerciements aux dirigeants du club Athlé Pays de Fougères, aux nombreux bénévoles ainsi qu'aux partenaires, qui participent activement à la vie du club et à l'organisation de ce bel événement sportif.

Patricia Ferlaux

Adjointe au maire,

Déléguée aux sports.